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令和４年度 やましろ未来っ子みんなで HUG フォーラム 会場 宇治田原総合文化センター 外観 

HUG フォーラムについて   講演の様子は後日配信！！ 
令和４年６月 26日(日)宇治田原町総合文化センターにおいて、３年ぶりに参集の形で、「令和４年度やましろ未来っ子みんなでＨＵＧフォーラム」を開催しました。山

城地方のＰＴＡ（育友会）、教職員、社会教育団体等、幅広い立場の方々（約 200名）に参加いただくことができました。 「『社会総がかり』で子どもをはぐくむ環境づ
くりを推進し、子どもたちのウェルビーイングについて考えていく」というテーマのもと、それぞれの立場から自分にできることは何かを考える機会を提供するために本研修会を開催し
ました。 

坂本会長挨拶 

開会行事 
開会に先立ち、山城地方ＰＴＡ連絡協議会

坂本会長があいさつをされました。 
 坂本会長自身も日常生活でウェルビーイングを実
践していることや、我々大人がウェルビーイングな状
態になっていることが子どものウェルビーイングにつな
がることなどを話されました。 
 会長の熱い気持ちが言葉に乗って会場全体を包
み込み、参加者の気持ちが１つになるお話でした。 

令和３年度山
城地方 PTA
連絡協議会 
表彰 
 

受賞された方々を代表して賞状
を受け取っていただきました。皆様方
のこれまでの活動が山城地方全体
のＰＴＡ活動の発展につながってい
ること等を踏まえ、感謝の意を込め
て、表彰させていただきました。 

代表者による表彰式の様子 

講   演 
 

 森川先生には、急遽御無理を言
って講演をいただきました。 

子どものウェルビーイングについて
様々な資料を提示されながら丁寧
に話していただきました。 

また、地域社会や保護者、学校
のことなども交えて話されたり、「社会
的親」という意識を持つこと等、御自
身のこれまでの研究を踏まえて分か
りやすくお話したりしていただきまし
た。 

参加された方からは、「熱い話が
気持ちにささった。」や「これからの
社会に必要な知識でした。」など、
森川先生の講演を通して、会場全
体で学びが共有されました。 

 心をこめた御講演ありがとうござい
ました。  

森川先生による講演 

 山城北保健所 宇野様 

若年層に広がりを見せている薬物
乱用についてお話をいただき、若者
がおかれている現状について学ばせ
ていただきました。 

薬物乱用防止・
根絶アピール 

閉会行事 
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森川先生のお話をもとにしながら、
「子どもたちを社会の一員として考え
ていくことが大切である。」というお言葉
で会を閉じていただきました。 

 山城 
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ー HUG フォーラムの内容は以下の通りです。☟ ― 


